

Son épouse:

Danielle **Haldi-Perreten** aux Diablerets;

Sa fille:

Céline **Arendt** en Belgique;

Sa sœur et son beau-frère:

Marianne et Jean-Michel **Bettex-Haldi** à Ecublens;

Ses beaux-enfants:

Anthony et Mirela **Corbaz-Stoia** à Pully;

Anissa **Corbaz** à Genève;

Melike **Corbaz** et sa maman Nil à Aubonne;

Son neveu et sa famille:

Stéphane et Joëlle **Bettex-Roll** et leurs enfants Maxime et Eline à Ecublens;

Sa belle-sœur et beau-frère:

Yasmine et Ali **Shaarawi-Perreten** au Caire;

Son filleul et son épouse:

Raphaël et Aurelia **Chapuis** à Essert-sous-Champvent;

Ses fidèles amis:

Eric et Françoise **Chapuis** à Peney/Vuiteboeuf;

ainsi que les toutes les familles parentes, alliées et amies,  
ont la tristesse de vous annoncer que

## **Claude HALDI**

*ancien pilote automobile*

a pris le départ de sa dernière course le 26 décembre 2017 dans sa 76e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B du centre funéraire de Montoie à Lausanne vendredi 29 décembre 2017 à 11 heures.

Un merci tout particulier au personnel de la Résidence Victoria à Corbeyrier pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Danielle Haldi, rue de la Gare 32, 1865 **Les Diablerets**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.